
Un directeur appelle à l'aide: les cas d'élèves en dérive sociale augmentent

ÉDUCATION

Frédéric Ducrest est le directeur du Cycle d'orientation de La Tour-de-Trême (FR). Il vient de proposer l'engagement d'un travailleur social. Car les cas d'élèves en dérive sociale augmentent dangereusement.

Par Le Matin Dimanche. Mis à jour le 20.01.2013 **24 Commentaires**



Ils sont totalement apathiques en classe, ne s'intéressent à rien si ce n'est aux «meufs et à la thune». Certains arrivent en coma éthylique au début des cours à 8 h 15, d'autres sont dans la résistance passive totale face aux demandes des enseignants. Ils refusent toute participation à la vie collective et ne fournissent aucun effort scolaire.

Partager & Commenter

Le directeur du cycle d'orientation de La Tour-de-Trême (Fribourg) et ses enseignants se sentent démunis face à ces écoliers de 13 à 16 ans en pleine dérive sociale, souvent issus de milieux défavorisés et dont les parents connaissent de nombreux problèmes sociaux. Ils sont une trentaine sur les 950 élèves que compte l'établissement. Leur directeur n'hésite pas à les qualifier de «perdus» et demande l'aide d'un travailleur social. La Gruyère n'a évidemment pas le monopole des élèves en rupture : ces cas extrêmes existent partout, estime le président du Tribunal des mineurs Michel Lachat. Et ils vont se multiplier ces prochaines années.

Pour en savoir plus, consultez la nouvelle application Le Matin Dimanche sur iPad ou

notre E-Paper pour une lecture sur votre ordinateur personnel. (Le Matin)

Créé: 20.01.2013, 11h51

[Voir tous les commentaires](#)